



すみれだより

担当
浦田

7月

動物さんのお友達がいっぱい出来たよ!!

毎日、色々な動物さんにぎって元気いはいに遊んでいるお子さん達。5月に初めて行った動物村(到津の森)で沢山の動物さんと触れ合いを通して動物さんのイメージも広がりました。そして動物さんのお友達を造りうる色画用紙をちぎって動物さんを造ったり、大きな紙に入れる具で動物さんを描いたりしました。初めてえの具を使って描くので大喜び。それぞれのイメージで紙いはいに表現していました。また、もっとお友達を増やそうとエ粘土で造り、エ粘土で造った動物さんが立たないところを折つね、とお友達同士で交換したり、お友達と一緒に共同で動物さんを造ったりと楽しんで造っていました。動物さんお腹が膨らむね、とおこちをうを作った)とてもやさしいお子さん達。素敵なお物が出来上がりました。

今月も動物さんのイメージを広げて運動遊びを楽しめ、お子さん達の食欲を大切にしゃべりと大喜びを自信へとつなげていきたいと思います。

色々な動物さんにぎって遊んでいるよ!

今、お子さん達は、色々な動物さんにぎって運動遊びを楽しんでいます。フフやちびひちゃんなどがお友達と声をかけながら楽しく遊んでいます。すぐに出来なくても何度も何度もあきらめずに取り組み、出来た時は「ヤッター」と大喜び。沢山の人見てもうれい褒めてもらつ身が嬉しいようです。これからも色々な動物さんにぎって遊ぶ中であなためずへ最後までやりぬく心、やりとげた達成感を味わい、いつも自信へつなげて笑に喜び合える仲間作りをしていきたいと思います。



色々な動物さんにぎって運動遊びを楽しめながら、食欲を引き出し、励まし合い、笑い合える仲間作りをしていく

夏の遊びを楽しめ、心身共にダイナミックに遊びががく、元ましい心と身体を育てる



お知らせ

お水遊び(アル)が始まります。水着、帽子、フェイスタオル(自分で拭けるよう)の準備をお願いします。毎日持つて来てお水遊びをお願いします。

暑くなって身体が蒸れやすくなります。早起きの生活リズムを整え、朝食をしっかり食べて下さい。



お粥が(も)上手なお子さんです。粥を2杯お願いします。

